



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Dipimpin Danlanal Banyuwangi, Upacara Peringatan HUT ke-79 TNI Berlangsung Khidmat

Hariyono - BANYUWANGI.FR.N.CO.ID

Oct 5, 2024 - 22:51



Danlanal Banyuwangi Letkol Laut (P) Hafidz memimpin jalannya upacara peringatan HUT ke-79 TNI di Taman Blambangan Banyuwangi, Sabtu (5/10/2024).

BANYUWANGI – Upacara peringatan HUT ke-79 Tentara Nasional Indonesia (TNI) dengan mengangkat tema "TNI Modern Bersama Rakyat Siap Mengawasi

Sukses Kepemimpinan Nasional untuk Indonesia Maju" berlangsung khidmat di Taman Blambangan, Kabupaten Banyuwangi, Jawa Timur. Dalam upacara tersebut, bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup) Komandan Pangkalan Angkatan Laut (Danlanal) Banyuwangi Letkol Laut (P) Hafidz, M.Tr.,Opsla., Sabtu (5/10/2024).

Dalam upacara peringatan HUT TNI tahun ini, bertindak sebagai Komandan Upacara Dansatma Lanal Banyuwangi Kapten Laut (KH) Rianto, S.H. Sedangkan peserta upacara terdiri dari Prajurit TNI-Polri wilayah Banyuwangi termasuk di dalamnya Lanal Banyuwangi, Kodim 0825/Banyuwangi, PNS TNI, Lapas Kelas IIA Banyuwangi, Polhutmob Perhutani Banyuwangi Raya, Satpol PP Kabupaten Banyuwangi, Pos SAR Banyuwangi, BPBD Banyuwangi, FKPP, Pemuda Pancasila dan Mahasiswa serta Pramuka.

Turut hadir dalam upacara tersebut, Plt Bupati Kabupaten Banyuwangi H. Sugirah, S.Pd., M.Si, Ketua DPRD Banyuwangi I Made Cahyana Negara, Dandim 0825/Banyuwangi Letkol Arh Joko Sukoyo, S.Sos., M.Tr.Han., Kabagren Polresta Banyuwangi mewakili Kapolresta Banyuwangi Kopol Setyo, Pj. Sekda Banyuwangi Dr. Ir. H. Guntur Priambodo, M.M., Kajari Banyuwangi Suhardjono, Kalapas Kelas IIA Banyuwangi Agus Wahono, Persit Kartika Candra Kirana Kodim 0825/Banyuwangi, Jalasenastri Cabang 6 Korcab V DJA II dan Pia Ardhya Garini serta Stakeholder terkait.

Dalam kesempatan itu, Komandan Pangkalan Angkatan Laut (Danlanal) Banyuwangi Letkol Laut (P) Hafidz, M.Tr.Opsla., menyampaikan amanat Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto, S.E., M.Si., bahwa TNI akan tetap menyatu bersama masyarakat, juga akan semakin modern dalam melakukan pengamanan yang mengikuti perkembangan zaman sesuai dengan ancaman serta gangguan di daerah.

"Pada momentum ini saya menyampaikan dengan rasa hormat dan penghargaan kepada seluruh prajurit atas dedikasi dan integritasnya dalam menjalankan tugas, sehingga TNI hingga saat ini terus mendapatkan kepercayaan dan tempat di hati rakyat Indonesia. TNI benar-benar dapat diandalkan dalam menjaga kedaulatan bangsa, melindungi keutuhan wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) berdasarkan Pancasila dan Undang-Undang Dasar 1945, serta melindungi segenap bangsa dan seluruh tumpah darah Indonesia dari segala ancaman dan gangguan," ungkapnya.

Sementara itu, Komandan Kodim 0825/Banyuwangi, Letkol Arh Joko Sukoyo mengatakan, HUT TNI tahun ini menjadi momentum untuk memperkuat gotong royong dan semangat kebersamaan. "Maka, bukan hanya sinergi yang akan kita perkuat, namun juga kolaborasinya. Apa celah dan kekurangan di satu pihak, harus didukung pihak yang lain. Karena kondisi di Banyuwangi ini adalah tanggung jawab kita bersama agar masyarakat bisa beraktivitas dengan aman dan nyaman," tegasnya.

Plt Bupati Banyuwangi, Sugirah, menyampaikan terima kasihnya atas sinergi TNI dan pemkab dalam pembangunan dan pengembangan daerah. Menurutnya, prestasi yang telah dicapai Banyuwangi tak lepas dari peran besar TNI. "Terima kasih untuk seluruh keluarga besar TNI yang telah bersama sama mengembangkan daerah ini. Semoga hal baik ini terus berjalan, khususnya saat

ini sedang tahapan pemilihan kepala daerah, semoga kita semua bisa mengawal prosesnya dengan baik," katanya.

Peringatan HUT TNI kali ini ditutup dengan acara pemotongan tumpeng oleh Plt. Bupati Banyuwangi, serta penyerahan tali asih kepada sejumlah veteran. Sebelumnya, rangkaian HUT TNI juga diawali dengan bhakti sosial. (***)